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 سبة  للإنتاج الصنا القيا العام الرقم ارتفاع ر السابق %٤٫٠ب  .مقارنة بالش

 سبة التعدين تاج الصنا لقطاع الرقم القيا للإن ارتفاع ر السابق. ٪٤٫٩ب  مقارنة بالش

 لية  انخفاض سبة الرقم القيا للإنتاج الصنا لقطاع الصناعات التحو ر السابق. ٪٠٫٦ب  مقارنة بالش

          

از التخطيط والاحصاء  أصدر          في  ج ر    لقياا  للرقم  البيان ال سوب ع سنة  ، وا٢٠٢٤  ينايرللإنتاج الصنا لش

عكس،  ٢٠١٨الأساس   تلفة  ذا المؤشر    حيث  ونة له، و قطاع   تفاصيل نمو  القطاعات الاقتصادية الصناعية ا الم

اجر التعدين ية    واستغلال ا س ميته ال لغت أ ية  قطاع    ، و٪٨٢٫٤٦و س ميته ال لية وا ، وقطاع ٪١٥٫٨٥الصناعة التحو

واء اء والغاز والبخار وتكييف ال ر ية    امدادات الك س ميته ال ميته     امدادات الماء، وقطاع    ٪١٫١٦وا لغت أ ية و س ال

عت الرقم القيا للإنتاج الصنا    ٪٠٫٥٣ م الانتاج    ك  ؤشر م  و ات   س التغ  سلة مختارة من  قص المدي يق

ة الأساس س ف ة زمنية مختارة  ة إ ف سو ة زمنية معينة، م  .المنتجات الصناعية  ف

ر    نقطة    ١٠٨٫٧الصناالرقم القيا للإنتاج  ل     ،  ٢٠٢٤من عام    ينايرش
ً
سبة    مرتفعا ررنة  مقا  ٪٤٫٠ب  السابق  بالش

سم ( نما  )،  ٢٠٢٣د سبة    ارتفعب المناظر من عام    ٪٥٫٥ب ر  الش مع  يوالرسم  ،  ٢٠٢٣مقارنة  السلسلة ١(  البيا يو   (

ري   الزمنية للرقم القيا سب التغ الش ة ١جدول (و  و ،  ٢٠٢٤  يناير   إ  ٢٠٢٣ينايرمن    و ة والسنو ر ) المقارنة الش

ر      .٢٠٢٤ ينايرللرقم القيا للإنتاج الصنا لش

  

  

  
  

                       

  

     

  

  

  

  

  

  

  

  

 الرقم القياسي الشهري للإنتاج الصناعي 
 ٢٠٢٤ يناير 

 ) ١٠٠=٢٠١٨الأساس (سنة 
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في البيانتفاصيل                   :للقطاعات المكونة للرقم القيا للإنتاج  ال    الصنا

  

ذا القطاع    :التعدين .١ ر السابق (ش الرقم القيا ل سم مقارنة بالش سبة    الرقم  ارتفاع  إ)،  ٢٠٢٣د رجع   ،٪٤٫٩ب و

ا   المنتجة    الارتفاعذلك  الكميات  مجم  الطبي  استخراج   وعة   والغاز  ام  ا سبة  النفط  ال   وانخفاض،  بنفس 

اجر مجموعة شطة الأخرى للتعدين واستغلال ا سبة  الا    .٪٦٫٠ب

ر المناظر من العام السابق (و   ) يلاحظ  ٢٠٢٣  ينايرالمقارنة مع الش
ً
سبة  ارتفاعا ذا القطاع ب ذا ا ٪٧٫٦    عزي   ،

ام    ارتفاع ا النفط  استخراج  موعة  القيا  سبة،    والغازالرقم  ال بنفس  سبة    وانخفاضالطبي   ٪١١٫١ب

شطةموعة   اجر  الأخرى   الأ ي (  . للتعدين واستغلال ا و الرسم البيا لقطاع التعدين   اتجاه الرقم القيا)،  ٢و

  .٢٠٢٤ ينايرإ  ٢٠٢٣ ينايرمن 

لية .٢    يلاحظ: الصــناعة التحو
ً
ر  ٪٠٫٦ قدره انخفاضــا ر  عن  ٢٠٢٤ يناير شــ ســم الســابق ( الشــ   حدث  وقد )،٢٠٢٣د

موعات الإنتاج  انخفاض  كمحصــلة ذلك ســبة   ةصــناع  التالية:   ا ات ب ا٪٧٫٧المشــرو الفلزات القاعدية  صــناعة ، تل

ـــبة (المعادن   ســ ســـــبة  ، ٪٦٫٣الأســـــاســـــية) ب ـــناعة المواد الكيميائية والمنتجات الكيميائية ب ـــبة أما    .٪٠٫١وصــ ســ  للارتفاعبال

سـبة منتجات المطاط   صـناعة فقد حصـل  سـبة   ،٪٢٫٤واللدائن ب صـناعة  و ،  ٪١٫٦صـناعة المنتجات النفطية المكررة ب

ســـــبة  المنتجات الغذائية ســـــبة   ةصـــــناعو ، ٪٠٫٨ب ة الأخرى ب غ يذكر  ولا ،  ٪٠٫٥الإســـــمنت ومنتجات المعادن اللافلز

ساخ وسائط الأعلام  لة.مجموعة الطباعة واست  الم

ــــــنوي   ـ ــ ــــــعيــد التغ الســــ ـ ــ ــ ـ ــــــنــاعــة  انخفضفقــد  ومن نــاحيــة أخرى و نفس القطــاع وع صـ ـ ــ ــ لقطــاع الصــــ ــ ـــــــــ  الرقم القيــا

لية ســــــبة  التحو ر ٪٥٫٧ب ــــ يجة  ، )٢٠٢٣ ينايرالمناظر ( عن الشــ   صــــــناعة مجموعات التالية:لل الإنتاج انخفاضوذلك ن

ســــبة  ا مجموع  ٪١٦٫٥الفلزات القاعدية (المعادن الاســــاســــية) ب لة، تل ــــ ســــاخ وســــائط الاعلام الم ، الطباعة واســــت

ـــبة   صـــــناعةو  ســ ا،  ٪٩٫١المنتجات النفطية المكررة ب ل م ـــبة و ل ســ ـــناعة منتجات المطاط واللدائن ب   وصـــــناعة، ٪٣٫٦صــ

ســـــــبة  ســـــــبة  صـــــــناعة المنتجات الغذائية، و ٪٣٫٤المواد الكيميائية والمنتجات الكيميائية ب ســـــــبة  . أما ٪٢٫٢ب  للارتفاعبال

سبة  صناعة فقد حصل  ة الأخرى ب سبة و ، ٪٣٫٦الاسمنت ومنتجات المعادن اللافلز ات ب    .٪٠٫١صناعة المشرو

و  ي  و لية من اتجاه  )٣(الرسم البيا    .٢٠٢٤ يناير إ ٢٠٢٣ ينايرالرقم القيا لقطاع الصناعة التحو

اء والغاز والبخار .٣ ر ن   انخفاض لوحظ :إمدادات الك ر الســـابق ٢٠٢٤ يناير الانتاج ب ــ ــم ( والشـ سـ ســـبة  )٢٠٢٣د ب

ر المناظر من العام  ، ٪٢٫٦ ان  ٢٠٢٣  ينايرالسابق (وعند المقارنة مع الش سبة   الارتفاع)  و٪٧٫٠ب ي   ، و الرسم البيا

اء والغاز والبخار منالرقم القيا لقطاع اتجاه  )٤( ر    .٢٠٢٤ يناير إ ٢٠٢٣ يناير إمدادات الك

ــابق  ٢٠٢٤ ينايرعند مقارنة  :  إمدادات المياه .٤ ر الســ ســــم (  مع الشــــ ســــبة   انخفاضلوحظ  )،٢٠٢٣د ، ٪٠٫٩ الإنتاج ب

ر المناظر من العام الســـــابق وعند ـــبة  الارتفاعان   )٢٠٢٣ يناير( المقارنة مع الشـــــ ســ ـــــ٪٨٫٦ب و ي   ، و  )٥(الرســـــم البيا

   .٢٠٢٤ يناير إ ٢٠٢٣ يناير المياه منإمدادات  الرقم القيا لقطاع اتجاه 

  

از:     ي ل و ا من البيانات التفصيلية والمؤشرات ع الموقع الإلك ذه البيانات وغ   www.psa.gov.qaتتوفر 
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Monthly  Industrial Production Index, IPI 

January, 2024 

)Base year 2018=100( 
 

 4.0% Monthly increase in General IPI.   

 4.9% Monthly increase in IPI of Mining sector. 

 0.6% Monthly decrease in IPI of Manufacturing sector. 

 

The Planning and Statistics Authority has issued the press release of industrial production index for January 

2024, calculated using 2018 as a base year.  This indicator reflects the growth of details of the growth of the 

various industrial economic sectors that make up it, with a different relative weight they have, such “Mining 

and quarrying” 82.46%, “Manufacturing” 15.85%, “Electricity, gas, steam, and air conditioning supply” 1.16%, 

and “Water supply” 0.53%. It is also a short-term quantitative index that measures the changes in the volume 

of productions of a selected basket of industrial products over a given period with respect to that in a chosen 

period called the base period, it studies and analysis the economic level of the state, and the growth of various 

industrial sectors in economy index details. 

 

The Industrial Production index (IPI), January 2024 reached 108.7 points increased by 4.0% compared to the 

previous month (December 2023), and increased by 5.5%, when compared to the corresponding month in 

2023. Graph (1) illustrates the time series of the IPI and monthly rates of change during January of 2023 until 

January of 2024, and table (1) shows the monthly and annual comparison of the Industrial Production Index 

January 2024.   
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             Details of the press release for the sectors that make up the industrial production index: 

 

1. “Mining”: The index of this sector showed an increase by 4.9% compared to the previous month (December 

2023), due to an increase  in the quantities of "crude oil petroleum and natural gas" with the same 

percentage, while “Other mining and quarrying" decreased by 6.0%.  

 When compared to the corresponding month of the previous year (January 2023), the IPI of Mining 

increased by 7.6% due to the increase in the quantities of "crude oil petroleum and natural gas" with the 

same percentage, while “Other mining and quarrying" decreased by 11.1%. Graphs (2) shows the trends of 

monthly IPI in the mining sector during January 2023 until January 2024. 

2. “Manufacturing”: The index of this sector showed a decrease by 0.6% compared to the previous month 

(December 2023), The groups showed a decrease include: “Manufacture of beverages" by 7.7%, followed 

by “Manufacture of basic metals” by 6.3%, and “Manufacture of chemicals and chemical products “by 0.1%. 

However, an increase was recorded in, “Manufacture of rubber and plastics products” by 2.4%, 

“Manufacture of refined petroleum products” by 1.6%, “Manufacture of food products” by 0.8%, and 

“Manufacture of Cement and other non-metallic mineral products” by 0.5%. No change noticed in the group 

“Printing and reproduction of recorded media”.  

On the other hand, in terms of annual change, comparing to January 2023, a decrease of 5.7% was recorded, 

due to the decrease in “Manufacture of basic metals” by 16.5%, followed by ‘’Printing and reproduction of 

recorded media.’’, and “Manufacture of refined petroleum products” by 9.1% each, “Manufacture of rubber 

and plastics products” by 3.6%, “Manufacture of chemicals and chemical products” by 3.4%, and  

“Manufacture of food products” by 2.2%. However, an increase was recorded in “Manufacture of Cement & 

other non-metallic mineral products" by 3.6%, and “Manufacture of beverages" by 0.1%.  Graph (3) shows 

the trend of IPI of manufacturing sector during January of 2023 until January of 2024.  

3. “Electricity, gas, supply”:  A decrease of 2.6% was noticed in the production of “Electricity” between January 

2024 and the previous month (December 2023). Compared with the corresponding month (January 2023), 

an increase of 7.0% was recorded. The Graph (4) shows IPI of “Electricity Supply” sectors, during January of 

2023 until January of 2024.  

4. “Water Supply”: A decrease of 0.9% was noticed in the production of ‘'Water’ between January 2024 and 

the previous month (December 2023). Compared with the corresponding month (January 2023), an 

increase of 8.6% was recorded. The Graph (5) shows IPI of “Water Supply” sectors, during January of 2023 

until January of 2024.   

   These data and other detailed data and indicators are available on PSA website:        www.psa.gov.qa 
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 الرقم القياسي للإنتاج الصناعي 

 ٢٠٢٤ر يناي
Industrial production Index 

January 2024  
  

    Table (1) Base year 2018=100                                                                                          ١٠٠=٢٠١٨)، سنة الاساس ١جدول (         

  الوزن  النشاط الاقتصادي 
Weights  

  يناير 
Jan  

 2024  

  ديسمبر 
Dec  

 2023  

  يناير 
Jan    
2023  

  نسبة التغير 

Economic Activity  
Percentage Change  

التغير  
  الشهري

التغير 
  السنوي

M-O-M  Y-O-Y  

القيا للإنتاج   الرقم

  الصنا
100.00 108.7 104.5* 103.0 4.0 5.5 General Index (IPI) 

اجر  التعدين  Mining and quarrying 7.6 4.9 103.4 *106.1 111.3 82.46 واستغلال ا

ام والغاز  استخراج النفط ا

 الطبي 
82.31 111.3 106.1* 103.4 4.9 7.6 Extraction of crude 

petroleum and natural gas 

شطة الأخرى للتعدين   الأ

اجر  واستغلال ا
0.15 96.7 102.9 108.8 -6.0 -11.1 Other mining and quarrying 

لية الصناعة  Manufacturing 5.7- 0.6- 103.4 *98.1 97.5 15.85 التحو

 Manufacture of food 2.2- 0.8 112.4 109.0 109.9 0.28 المنتجات الغذائية صناعة
products 

ات صناعة  Manufacture of beverages 0.1 7.7- 98.5 106.8 98.6 0.09 المشرو

ساخ وسائط   الطباعة واست

لة  ّ  الأعلام الم
0.20 15.0 15.0 17.6 0.0 -9.1 Printing and reproduction of 

recorded media 

المنتجات النفطية   صناعة

         المكررة
2.73 86.7 85.3* 95.4 1.6 -9.1 Manufacture of refined 

petroleum products 

المواد الكيميائية   صناعة

 والمنتجات الكيميائية
9.05 98.6 98.7 102.1 -0.1 -3.4 Manufacture of chemicals 

and chemical products 

منتجات المطاط  صناعة

 واللدائن
0.36 99.6 97.3 103.3 2.4 -3.6 Manufacture of rubber and 

plastics products 

منتجات   الاسمنت و صناعة

ة   الأخرى  المعادن اللافلز
1.55 87.2 86.8 84.2 0.5 3.6 

Manufacture of Cement & 
other non-metallic mineral 
products 

صناعة الفلزات القاعدية   

 (المعادن الاساسية) .
1.58 127.7 136.3 152.9 -6.3 -16.5 Manufacture of basic metals 

اء والغاز   إمدادات ر الك

واء   والبخار وتكييف ال
1.16 79.6 81.7 74.4 -2.6 7.0 Electricity, gas, steam, and 

air conditioning supply 

اء والغاز   إمدادات ر الك

واء   والبخار وتكييف ال
1.16 79.6 81.7 74.4 -2.6 7.0 Electricity, gas, steam, and 

air conditioning supply 

 Water supply 8.6 0.9- 95.9 105.0 104.1 0.53  الماء إمدادات

ا    تجميع المياه ومعا

ا  وتوصيل
0.53 104.1 105.0 95.9 -0.9 8.6 Water collection, 

treatment, and supply 
 Modified Data *                                                                                           *بيانات معدلة                                                                                                                             
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